

## **Les Diplômes Universitaires professionnalisants de l'ICP désormais accessibles aux étudiants de Master**

*A partir de septembre 2024, les étudiants de masters pourront compléter leur formation en choisissant parmi trois Diplômes Universitaires (DU) de l'Institut Catholique de Paris. Cette initiative répond aux besoins croissants d'individualisation des parcours de formation et de spécialisation dans divers domaines professionnels.*

Les DU de l'ICP, conçus par des universitaires et des professionnels des secteurs d'activité visés, permettent aux étudiants en cursus d'enrichir leur parcours académique avec de nouvelles compétences spécialisées et reconnues.

### **Des spécialisations en lien avec les enjeux de société :**

- Développement durable avec le [Diplôme universitaire Entreprises et Bien Commun](#)

Rattaché à la [Chaire ICP-ESSEC Entreprises et Bien Commun](#), ce DU prend acte des transformations sociétales et environnementales qui posent d'une manière renouvelée la question du bien commun. Il vise à former des professionnels capables de concilier performance économique et responsabilité sociale des entreprises. Les étudiants acquièrent des compétences en management responsable, en éthique des affaires et en développement durable.

Au cours de la formation, les étudiants ont la chance de pouvoir échanger et rencontrer les dirigeants des entreprises partenaires mais également de travailler avec des collaborateurs suivant eux-mêmes le DU.

La formation se déroule sur un semestre, de janvier à juin. Cette formation, sélective, est proposée gratuitement aux étudiants de master de l'ICP et de l'ESSEC.

- Médiation et modes alternatifs de règlement des différends (MARD) avec le [Diplôme universitaire de médiateur](#)

Destiné à ceux qui seront amenés à conseiller et intégrer les modes amiables dans leurs pratiques professionnelles, ce diplôme offre une formation approfondie en médiation et en résolution des conflits. Les étudiants apprennent à faciliter le dialogue en situations conflictuelles dans divers contextes, tels que les entreprises, les institutions publiques ou les associations et s'initient aux techniques de communication professionnelle. Cette formation est proposée au sein de l'Ifomene, l'Institut de formation à la médiation et à la négociation de l'ICP, leader du secteur.

Découpé en deux, la première partie de ce cursus comprend 4 modules de 10h, ainsi que 10h de rédaction du mémoire professionnel. Des tarifs préférentiels sont proposés aux étudiants ayant moins de 28 ans, qu'ils soient inscrits à l'ICP ou non.

- [Enjeux juridiques et sociaux avec le Diplôme universitaire Droit de la Santé](#)

Ce DU propose un programme unique, couvrant tous les aspects juridiques et sociaux du droit de la santé, tels que la bioéthique, la responsabilité médicale et la réglementation des produits de santé. Il forme les professionnels de la santé et les juristes qui souhaitent se spécialiser dans ces domaines. Le programme construit par une équipe d'universitaires de l'ICP et d'autres universités parisiennes, de praticiens du droit et de professionnels du monde de la santé est proposé par la Faculté de Sciences sociales, d'Economie et de Droit de l'ICP. Un tarif est proposé aux étudiants.

Les inscriptions sont dès à présent ouvertes pour la prochaine rentrée académique.

**Contact presse :**

Amélie Joncheray – Responsable des relations presse : 07 85 78 47 22 – [a.joncheray@icp.fr](mailto:a.joncheray@icp.fr)

**A propos de l'Institut Catholique de Paris**

L'Institut Catholique de Paris, fondé en 1875, est un Établissement d'Enseignement Supérieur Privé d'Intérêt Général (EESPIG) porté par une association loi 1901 à but non lucratif et reconnue d'utilité publique. Depuis 150 ans, il a fait ses preuves en termes d'excellence académique et de créativité, offrant des formations ouvertes à tous et adaptées aux enjeux du monde contemporain grâce à ses 6 facultés, ses 6 instituts de formation professionnelle et ses 9 écoles associées. Chaque année, l'ICP accueille 10 000 étudiants, 900 personnels enseignants et chercheurs et 250 doctorants sur ses campus de Paris, Reims et Rouen.

Sa signature, L'esprit grand ouvert sur le monde, est devenue l'emblème de campus historiques rénovés en interaction constante avec la cité en plein cœur des villes, mais aussi de l'attention toute particulière portée au développement intégral de l'étudiant, aux relations avec l'environnement socio-économique et politique, et à la réputation internationale de son unité de recherche « Religion, Culture et Société » (EA7403) labellisée par l'État depuis 2014.